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В Собрании
представителей

района

жению и повышению
энергоэффективности,
по ипотечному кредито-
ванию и другие.

У депутатов к началь-
нику отдела финансов
были вопросы. Г.А.Ерма-
кова попросила про-
информировать, как об-
стоят дела с выплатой
зарплаты работникам
культуры, на что был от-
вет – пока задержек нет.
М.В.Боровицкий заметил,
что у района "ноль" осво-
ения по программе энер-
гоэффективности, и по-
интересовался, что было
предусмотрно. Антонина
Ивановна пояснила, что
планировался энергоау-
дит учреждений бюджет-
ной сферы и ремонт дет-
сада "Улыбка"; в первом
полугодии эти мероприя-
тия не проводились. Е.Н.
Заяшникова заинтересо-
вало, почему район зап-
ланировал в этом году
получить доходов мень-
ше, чем в прошлом. По-
тому – что изменился

процент отчис-
лений по на-
логу на дохо-
ды физичес-
ких лиц, он
стал меньше.
В.В.Смирнова
подняла воп-
рос о приобре-
тении жилья
д е т я м - с и р о -
там, которых в
очереди 12
человек. Как
сказала А.И.
Сударикова ,
договор с за-
стройщиками
на приобрете-
ние такого жи-
лья заключён,
аванс пере-
числен, но
квартир пока
нет.

И н ф о р м а -
ция об испол-
нении бюдже-
та была приня-
та к сведению.

В работе последнего в четырёхлетней дея-
тельности заседания Собрания представите-
лей района пятого созыва приняли участие
районный глава А.Б.Карпов, заместитель гу-
бернатора Ярославской области М.В.Боровиц-
кий и заместитель председателя областной
Думы Е.Н.Заяшников.

ИСПОЛНЕНИЕ
БЮДЖЕТА

Депутатам была пред-
ставлена информация об
исполнении бюджета
района за первое полуго-
дие текущего года. На-
чальник отдела финан-
сов районной админист-
рации  А.И.Сударикова
доложила, что доходы за
этот период составили
114477 тысяч рублей или
47,7%  к утверждённой
годовой сумме. Налоги
поступили в объёме
58,6% к тому, что было
запланировано на год. А
доля собственных дохо-
дов составила лишь 8%.
Расходы района выли-
лись в 114168,7 тысячи
рублей или 45,2% к ут-
верждённой годовой
сумме. Антонина Ива-
новна отметила, что в
первом полугодии не фи-
нансировались програм-
мы развития, а именно:
по поддержке молодых
семей в строительстве
жилья, по энергосбере-

В РАЙОН
ПРИШЛИ ДЕНЬГИ
А.И.Сударикова пред-

ложила затем внести
изменения в бюджет в
связи с поступлением
средств из вышестоящих
бюджетов. В район при-
шли деньги на реали-
зацию жилищных про-
грамм, на зарплату ра-
ботников культуры, 173
тысячи рублей – Брейтов-
скому сельскому поселе-
нию для выполнения пол-
номочий по программе
обеспечения жильём мо-
лодых семей. В целом
доходная часть бюджета
увеличилась на 341,1 ты-
сячи рублей и составила
246816,4 тысячи рублей.
Эти изменения и были
утверждены Собранием
представителей.

О ЗЕМЛЕ
И О ДОБРОВОЛЬНЫХ

ПОЖАРНЫХ
ДРУЖИНАХ

На рассмотрение депу-
татов был вынесен воп-
рос о внесении измене-
ний в Правила земле-
пользования и застройки
Прозоровского поселе-
ния. Суть изменений в
том, что муниципальную
землю площадью  около
20 тысяч квадратных мет-
ров возле села Горинс-
кое, расположенную в
зоне природного ланд-
шафта, требовалось пе-
ревести в зону застройки
индивидуальным жиль-
ём, поскольку строиться
здесь больше негде. Де-
путаты единогласно про-
голосовали за перевод
земельного участка.

Утверждено на заседа-
нии Положение о порядке
привлечения жителей
района к участию в дея-
тельности добровольных
пожарных дружин. Оно
предполагает самооргани-
зацию граждан и повыше-
ние роли сельских адми-
нистраций в противопо-
жарных мероприятиях.

СНОВА О ВЫВОЗКЕ
МУСОРА

Если предыдущие воп-
росы были рассмотрены
довольно быстро, то пред-
ставленная депутатам
схема очистки территории
района от отходов неожи-

данно вызвала споры.
Планируется модерниза-
ция утилизации бытовых
отходов, что в перспекти-
ве должно позволить рай-
ону войти в областную
программу и получить на
эти цели финансовые
средства. Но у депутатов
возник вопрос – почему
эту сферу деятельности
район отдал в частные
руки? В.И.Дедков также
задал вопрос – кто утвер-
дил для физического
лица, а проще говоря,–
для хозяина подворья,
оплату в 144 рубля за
один кубометр мусора
при вывозе на свалку?
Результатом такой высо-
кой стоимости стали не-
санкционированные свал-
ки в перелесках, придо-
рожных кюветах и других
местах. Депутаты реко-
мендовали у частников
принимать мусор на свал-
ку бесплатно. Но ответы
на заданные и поднятые
вопросы не прозвучали, а
для улучшения положения
с мусором прозвучало
предложение установить
на специально оборудо-
ванных для этого площад-
ках контейнеры для его
сбора с последующим вы-
возом. Предложение бы-
ло принято скептически,
но схему очистки утверди-
ли.

ПРОГРАММА
"ДОРОГИ",

ПЛАН
ПРИВАТИЗАЦИИ

И ДРУГОЕ
На основании протеста

прокуратуры Брейтовско-
го района депутаты отме-
нили решение Собрания
представителей от 5 нояб-
ря 2011 года об утвержде-
нии муниципальной про-
граммы "Дороги", так как
данная программа, со-
гласно закону, должна ут-
верждаться главой райо-
на. Внесены изменения в
прогнозный план привати-
зации муниципального
имущества на 2012 год. В
него включена бывшая
мельница – кирпичное
здание на улице Строи-
тельная села Брейтово.
Цена его пока не опреде-
лена, но оно будет прода-
ваться с землёй. В связи
с изменениями в законо-
дательстве внесены изме-
нения в Устав Брейтовс-
кого муниципального рай-
она. Решением Собрания
представителей утверж-
дено соглашение о пере-
даче полномочий от Брей-
товского сельского посе-
ления муниципальному
району по организации
электро-, тепло-, газо-  и
водоснабжения населе-
ния, водоотведения. Как
сказал А.В.Буличенко, по-
селение оставляет за со-
бой обеспечение населе-
ния дровами, а также ко-
лодцы.

В АДМИНИСТРАЦИИ
РАЙОНА БУДУТ

НЕ ТОЛЬКО ОТДЕЛЫ,
НО И КОМИТЕТ,
И УПРАВЛЕНИЯ

Настороженно встрети-
ли депутаты вопрос об

изменении структуры
районной администра-
ции. Докладывала по не-
му заместитель главы ад-
министрации района Е.А.
Мынова. Она пояснила,
что новое районное руко-
водство столкнулось с от-
сутствием такой штатной
единицы, как управляю-
щий делами, что создаёт
определённые трудности
в работе администрации.
Из сферы управления
выпали отрасли транс-
порта, связи, предприни-
мательства. Елена Алек-
сандровна предложила
на обсуждение следую-
щую  структуру: создают-
ся пять отделов, подчиня-
ющихся одному замести-
телю главы; создаются
четыре управления, под-
чиняющиеся другому за-
местителю главы, ему
также подчиняется комис-
сия по делам несовер-
шеннолетних и защите их
прав; создаётся комитет
по управлению делами
администрации, в подчи-
нении которого будут на-
ходиться три отдела. Не-
посредственно главе рай-
она станут подчиняться
бухгалтерский отдел и
два его заместителя. Как
отметила Е.А.Мынова, уп-
равление получит статус
выше отдела. При этом
штат администрации не
увеличивается, а, напро-
тив, будет уменьшен на 4
единицы; неизменным ос-
таётся фонд заработной
платы.

Против внесения струк-
турных изменений выска-
зался председатель Со-
брания  Б.Ф.Чекмарёв.
По его мнению, финансо-
вый отдел всегда подчи-
нялся первому лицу рай-
она, и нет необходимос-
ти менять сложившееся
положение. Также ничем
не оправдано создание
таких новых структур в
администрации, как уп-
равления. На это А.Б.
Карпов ответил, что вно-
сить изменения в струк-
туру – право главы райо-
на, и он этим правом вос-
пользовался, так как
утверждённая в 2009
году структура районного
органа управления не
соответствует реалиям
сегодняшнего дня, и при-
вёл свои доводы в за-
щиту нововведений.
Несколько уточняющих
вопросов задал Е.Н.За-
яшников. После чего под-
нялся депутат М.В.Пет-
ров и на фоне молчавше-
го зала предложил не
ставить палки в колёса
главе, которого избрали
жители района. Его пози-
цию поддержал В.И.Дед-
ков. Г.А.Ермакова поин-
тересовалась, не постра-
дают ли в социальном
плане люди, чьи должно-
сти попали под сокраще-
ние. На это был дан
ответ, что им помогут
найти работу. Вопрос
поставили на голосова-
ние; 10 депутатов прого-
лосовали за новую струк-
туру, 3 – против и 1 воз-
держался.

Как следовало из
разъяснений, с 1 октября
обновлённая администра-
ция приступит к работе. А
с 1 января начнёт свою
деятельность новая цент-
рализованная бухгалте-
рия.

ПО ПОДГОТОВКЕ
ЖКХ К ЗИМЕ

СДЕЛАНО НЕМАЛО
На заседании был зас-

лушан доклад исполняю-

щего обязанности дирек-
тора МУП ЖКХ "Брей-
товское"  Е.В.Потапова о
подготовке к отопитель-
ному сезону. Депутаты
явно старались отыскать
в ходе подготовки уязви-
мое место, но Евгений
Владимирович находил
ответ на самые сложные
вопросы. Так, он доло-
жил, что проведена
большая работа на водо-
заборе, полностью пере-
браны два из трёх филь-
тров, и качество воды
заметно улучшилось.
Вытащен понтон, кото-
рый затонул весной, и
зимой предполагается
качать воду с него. За-
менено 120 метров водо-
провода. Ведутся работы
по замене теплотрассы
на улице Республиканс-
кая райцентра. На систе-
ме отопления перебрано
насосное оборудование,
почищены теплообмен-
ники;  также почищены,
опрессованы и готовы к
работе все имеющиеся
котлы. На подходе – ко-
тёл для котельной бани;
привезён новый котёл в
МПМК; в Ульянихе один
котёл демонтирован,
вместо него будет по-
ставлен новый. Есть да-
же деньги для недельно-
го запаса мазута.

Такая исчерпывающая
информация, в конце
концов,  удовлетворила
депутатов.  И всё же В.И.
Дедков ещё спросил, как
у коммунальщиков об-
стоят дела с задолженно-
стями. Оказалось, что
полностью ликвидирова-
ны долги за электро-
энергию и сейчас ведёт-
ся работа по погашению
зарплатной задолженно-
сти. Тем не менее, Е.В.
Потапов признал, что
проблем в коммуналке
ещё много, но у коллек-
тива появилось стремле-
ние их решить. Такая ин-
формация и была приня-
та к сведению.

ОБЛАСТЬ
ГОТОВА ПОМОГАТЬ

РАЙОНУ
В завершение заседа-

ния слово было предос-
тавлено М.В.Боровицко-
му. Он поблагодарил де-
путатов за работу и
заверил, что правитель-
ство области готово по-
могать району в перспек-
тивных направлениях, а
это – сельское и лесное
хозяйство, рекреацион-
ная зона.

Выступивший затем
Е.Н.Заяшников отметил,
что в сравнении с 2010
годом, когда он побывал
на таком же заседании,
многое в районе измени-
лось в лучшую сторону.
Одним из главных усло-
вий развития он назвал
газификацию района. А
поскольку "Газпром" не
идёт на расходы по стро-
ительству газопровода, и
принято решение о стро-
ительстве компрессор-
ной станции в Большом
Селе с последующим
включением в эту про-
грамму Брейтовского
района. Отметив, что де-
путаты правильно пошли
навстречу главе в пере-
стройке структуры адми-
нистрации, Евгений Ни-
колаевич пожелал народ-
ным избранникам и в
будущем не допускать
конфронтации с исполни-
тельной властью.

Галина СЕМЁНОВА.
Фото Владимира

КУЗНЕЦОВА.

Исполняющий обязанности директо-
ра МУП ЖКХ "Брейтовское" Е.В.Пота-
пов отвечает на вопросы депутатов.

Заместитель главы администрации района Е.А.Мынова знакомит участников
заседания с проектом новой структуры администрации района.


